

REMERCIEMENTS



ST-ONGE, HECTOR

À la suite du décès d'Hector St-Onge, survenu le 23 septembre 1990 au Centre Hospitalier de Huntingdon, son épouse, ses enfants, petits-enfants et les membres de sa famille désirent remercier tous les parents et amis, ainsi que le personnel du Centre Hospitalier pour les excellents soins reçus. Toutes les personnes qui ont témoigné des marques de sympathies, soit par offrandes de messes, télégrammes ou assistance aux funérailles.

Que chacun trouve ici l'expression de notre reconnaissance et considère ces remerciements comme personnels.